
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO -  
MARTIN LUTHER KING 

 

 

ATA DA 57ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR  
DO PARQUE DO CORDEIRO-MARTIN LUTHER KING. 

(Biênio 2019/2021) 
 

Local: Online – Plataforma Meet 

Data:04/05/2021 

Horário: 15h 

 

Participantes: Alessandra (Coord. do Conselho e Administradora interina),Adolfo Souza 

Duarte (  Coordenador do Conselho e Administrador do Parque Cordeiro Martin Luther King) 

Diego (Conselheiro), Sheila Regina (Conselheira), Sandra Regina (Conselheira) e Dionice 

(Conselheira) 

 

I. PAUTA: 

 

I.  REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 Leitura e aprovação da Ata 56º da reunião. 

A ata da 56º Reunião Ordinária realizada em 06 de abril de 2021 foi lida e aprovada 

por todos os conselheiros por e-mail. 

    

 Informes gerais 

     Alessandra, inicia a reunião apresentando o atual administrador do Parque Sr . 

Adolfo Souza Duarte conhecido como Ferrugem, que já atuou em vários parques do 

Município de São Paulo e a partir de ontem dia 03/05/2021 assumiu as 

responsabilidades deste Parque. Os conselheiros receberam com satisfação este 

novo dirigente. 

      A seguir, foi discutido a informação enviada pelo conselheiro Sylvio aos 

participantes desta reunião em que colocava a reclamação de um usuário (a) sobre 

as condições do Parque. Alessandra na companhia de Ferrugem passou a 

apresentar pelo vídeo do celular o espaço da reclamação e o que vimos foi a roçagem 

realizada, limpeza correta e canteiros sendo preparados para o plantio. Após um 

 

  



passeio de verificação em toda área do Parque, Diego, conselheiro colocou que esta 

informação de reclamação feita aleatoriamente sem usar o e-mail específico, caiu de 

forma desagradável e sem sentido, o que os outros participantes concordaram de 

imediato. 

    O atual administrador, Ferrugem informou que em sua primeira vistoria realizada 

ontem, observou um desnível na pista de caminhada e imediatamente tomou 

providencias, mostrando pelo celular a situação do local, problema resolvido. 

       Sandra Regina, conselheira, tomou a palavra para informar que o valor da 

poupança do Parque está em R$ 1.463,15 (hum mil, quatrocentos e sessenta e três 

reais e quinze centavos). 

        Alessandra, na sequência coloca que a ordem de serviço enviada ao Sr. Júlio 

da Secretária do Verde a respeito dos bancos que foram analisados na Ata 56ª não 

respondeu ainda. Rose que ficou 10 dias a substituindo na administração, conseguiu 

com insumos do próprio parque restaurar 3 (três) bancos. 

        Outra questão, colocada nesta reunião, foi que um munícipe vizinho fez uma 

reclamação sobre a situação de 3 (três) árvores que estão afetando sua propriedade 

inclusive ele está disposto a dar um suporte para que estas sejam cortadas. A partir 

desta situação Adm.Ferrugem, colocou a possibilidade de aproveitamento da 

madeira na recolocação de bancos, banquetas e mesas, reutilizando as árvores que 

serão cortadas. 

        Informe administrativo, o Sr. Antônio foi transferido para o Parque Municipal do 

Alto da Boa Vista e o Sr. Jonathan que estava atuando lá veio trabalhar no Cordeiro. A 

cerquinha de bambu próxima à Avenida Vicente Rao, foi restaurada por Antônio antes de 

sua transferência, o trabalho ficou bom. Ferrugem foi abordado por uma senhora que 

acompanhava seu neto no balanço e a criança se feriu com lascas da madeira do 

brinquedo. Preocupado com a situação o administrador colocou nesta reunião a 

possibilidade de ele próprio restaurar o banco uma vez que participa de um projeto social 

denominado: Escolinha de Carpintaria que neste momento está desativado e como lá tem 

verniz e seladora o conserto será realizado sem custos. 

        A Secretaria do Verde informou que ainda está em estudo o restauro da ponte 

do espelho d’água, pela empresa que fará a reforma. A madeira que sustenta a ponte está 

estufada o que faz com que haja movimento provocando a sensação de fragilidade. 



      Com a abertura dos parques municipais ficou estabelecido o período das 6h às 

18h para uso dos frequentadores. Domingo dia 2/05 o parque foi visitado por 1900 pessoas. 

A administração fez um restauro de pintura na entrada principal e nos bebedouros. 

          Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 

Alessandra de Sá Melquiades Moreira encerrou os trabalhos da 57ª Reunião Ordinária do 

Conselho Gestor do Parque do Cordeiro-Martin Luther King e eu, Sandra Regina de 

Almeida Cárcamo redigi a presente Ata. 

 

        A próxima reunião será realizada no dia 01 de junho de 2021 às 15:00h pela plataforma 

Meet, as sugestões de pauta para a próxima reunião serão definidas ao longo do mês. 

 
        Estiveram presentes os conselheiros online e a presença registrada 
através de print. 

 
 
 
 

 
 
 
São Paulo, 6 de abril de 2021. 
 

 

 

 

Conferência 

 

 

 

Alessandra de Sá Melquiades Moreira 

Administradora do Parque do Cordeiro-Martin Luther King 

Coordenadora do Conselho Gestor 
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ANEXO 1 

 

PRESENÇA DA 57ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
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